
Ata da Reunião da CIPA da Fundação Mineira de Educação e Cultura/FUMEC. Às 14h, 

do dia 10 de agosto de 2023. Considerando a concordância em votação da atual gestão, 

esta reunião da CIPA - gestão 2023/2024, foi realizada de forma presencial. Sendo a 

votação da maioria concluímos que todas as reuniões aconteceram de forma presencial. 

Participaram da reunião presencial: Adoril Ferreira Filho (Vice-Presidente da CIPA ) 

,Alex Magela de Lemos, Aline Lana Regina Chaves (1ª Secretária), Andrew Mac Brian 

Squair Bomfim, Benfica Valadares Costa, Carlos Alberto de Souza Silva, Eduardo Alves 

Braga, Gabriel Alves de Oliveira, Lilian de Fátima Simonelli (2ª Secretária), Maria 

Vitória de Assis Isidoro, Marlon Nunes da Silva, Max Paulo Valadares, professor 

Fernando da Cruz Coelho (Presidente da CIPA) , Sidney Reis Reinaldo, Sandro Alves 

Monteiro. Justificaram a ausência Alex Geraldo Rosa, Fabíola de Freitas Cardoso Silva e 

Marli Soares de Souza. O presidente da CIPA Professor Fernando da Cruz Coelho deu 

início a reunião falando sobre a importância de como a instituição situa-se no mercado de 

competição lá fora. Saindo um pouco do contexto em o que nos demanda estamos sempre 

atentos e buscando conhecimento que nos acrescentem conhecimento. Convidado à frente 

pelo Presidente da CIPA, o Vice-presidente Adoril Ferreira Filho pontuou sobre a 

colocação dos cartazes referente o uso de cigarro em locais que estão incomodando a 

comunidade acadêmica e administrativa do Campus da Universidade FUMEC. O 

funcionário Andrew Mac Brian Squair Bomfim que também está contribuindo para o 

desenvolvimento das palestras e cartazes sob o uso do cigarro, disse que já havia 

conversado com “Marcos Papa” no qual já criou cartazes para serem colocados expostos 

na instituição e também fazendo com que eles sejam enviados no e-mail institucional 

sobre uma campanha e também vai solicitar ao funcionário do Setor de Apoio Logístico 

José Augusto que avalie os locais onde podem e devem ser afixados. O funcionário 

Sidney Reis Reinaldo teve a ideia de anexar os cartazes da campanha sobre o uso do 

cigarro na tela dos computadores da instituição, fazendo com que a informação alcance 

toda comunidade, sendo eles funcionários, alunos e professores. Apresentamos então a 

proposta de divulgação da campanha do uso do cigarro incorreto nos locais já listados. 

Tendo a palavra novamente, o presidente da CIPA Fernando da Cruz Coelho relatou sobre 

uma reportagem que se tratava do uso do cigarro, onde foi apurado que a grande maioria 

de pessoas que sofrem com a doença do câncer se baseia no convívio próximo a pessoas 

fumantes, são considerados fumantes passivos. Impressionado com essa matéria o mesmo 

gostaria se possível que essa questão fosse constatada em Ata. Pontuando outro assunto 

em sequência, o presidente da CIPA Fernando da Cruz Coelho falou sobre a segurança 

de todos e informou a importância do uso do crachá tanto de funcionários, alunos quanto 

professores. O Presidente acrescentou que as catracas ficaram mais de seis meses sem 

funcionamento por questão de reforma nas guaritas 01 e 02 e agora com a retomada do 

uso novamente pediu ao Cipeiro Sandro Alves que buscasse uma cordinha de crachá de 

brinde para cada componente da CIPA para que o uso do crachá fosse feito principalmente 

pelos membros da CIPA, pois os mesmos são formadores de opinião perante toda a 

comunidade FUMEC. O Vice-presidente Adoril Ferreira Filho tomou a palavra fazendo 

com que buscássemos um Tema sobre um assunto específico para a semana da SIPAT, 

com a concordância de todos o tema da semana da SIPAT será: “ Assédio sob o olhar 

da CIPA”. As palestras aconteceram no auditório do prédio FEA, do dia 23 ao dia 27 de 

outubro às 14:00h. O Coordenador do apoio logístico Andrew Mac Brian Squair Bomfim 

ressaltou sobre ás rota de fuga e disse que as portas principais de todos os Prédios devem 

permanecer totalmente abertas, na portaria 1 os portões novos de emergência já estão em 

uso sendo assim as correntes devem ser retiradas pela manhã ao abrirem a instituição e 

colocadas novamente ao final da noite ao fecharem. Tendo a reunião por fim o Vice-

presidente da CIPA Adoril Ferreira Filho juntamente ao Presidente da CIPA Fernando da 



Cruz Coelho agradeceram a presença de todos encerrou a reunião às 15:25 do dia 

10/08/2023, que foi lavrada por esta secretária Aline Lana Regina Chaves  

 

1. Adoril Ferreira Filho ___________________________________________________ 

2. Alex Magela de Lemos _________________________________________________ 

3. Aline Lana Regina Chaves ______________________________________________ 

4. Andrew Mac Brian Squair _______________________________________________ 

5. Benfica Valadares Costa ________________________________________________ 

6. Carlos Alberto de Souza ________________________________________________ 

7. Eduardo Alves Braga ___________________________________________________ 

8. Gabriel Alves de Oliveira _______________________________________________ 

9. Lilian de Fátima Simonelli ______________________________________________ 

10.Maria Vitória de Assis Isidoro ___________________________________________ 

11. Marlon Nunes da Silva_________________________________________________ 

12. Max Paulo Valadares __________________________________________________ 

13.Professor Fernando da Cruz Coelho_______________________________________ 

14. Sandro Alves Monteiro_________________________________________________ 

15. Sidney Reis Reinaldo __________________________________________________ 

 


